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LUCENA-P8,16 de maio de2024.

AO ILUSTRISSIMO SENHOR
PREFEITO DE LUCENA/PB

ASSUNTO: ATUALIZAÇÃO DE PAGAMENTO ANUÊNIO.

O SINDICATO DOS TRABALHADORES DA PREFEÍTURA DO MUNICIPIO DE

LUCENNPB- SINTRAMUL, vem através desta, por meio da sua representante legal, a Sra.

Dilma lnácio dos Santos, inÍormar que o pagamento da grâtificação de anuênio está

desatualizada.

É que, em que pese a lei retirado o pagamento do anuênio no ano de 2021 quando de

atualiza@o do rêgime jurídico, o mesmo manteve o pagamento aos servidores que já

estavam recebendo.

Vale dizer que reÍerida lei municipal náo não permitiu mais o aumento da quantidade de

anuênios, mas o valor pago , que é em percentual, deve ser atualizado normalmente.

Ou seja, o sêrvidor público que tenha o direito em 202í a , por exemplo, cinco ,

anuênios obviamente não chegará ao sexto, Porém , como o valor é pago em percentual

sobre o vencimento, como o rêaiuste dessê o valor referênte ao anuênio deve ser

atualizado.

ApÍoveitiamos a enseio para desejârmos votos de esüma consideração e apreço.
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DA PREFEITURA DO MUNICíPIO DE LUCENA/PB-

Assim, vem o SINTRAMUL, por meio de sua representante lêgal, a Sra. Dilma lnácio

dos Santos, REOUERER que seia eÍetuada a atualização do pagamento do valor de
gratificação dê anuênio aos servidores públicos, uma vêz que hodiêmâmênte não

corresponde nem a 1% ( um por cento) do valor do vencimento.


